



TITULAR: “Existe posibilidad de adoctrinamiento”, así define José Miguel Cortés la nueva propuesta de educación que el Ayuntamiento de Altea propone para los niños de Altea.

SUBTITULAR: “*Necesitamos una propuesta definida y clara. No podemos otorgar carta blanca sin saber los detalles ni el contenido*”.

El Equipo de Gobierno ha llevado una solicitud al Pleno para **crear unos cursos que enseñen valores sociales y culturales a los jóvenes de Altea en sus horas de ocio**. El Grupo Municipal Popular se abstuvo por entender que la propuesta no está definida ni tiene un contenido claro.

En dicha propuesta **se estipula que un grupo de voluntarios impartiría las clases** para inculcar valores sociales y culturales a los más jóvenes de Altea. Materias que no tienen cabida en el horario lectivo de cada estudiante ni se plantea en la educación obligatoria.

Ante esta propuesta, **Jose-Miguel Cortés**, Concejal en la oposición del Grupo Municipal Popular, **planteó una serie de preguntas que no obtuvieron respuesta** por parte del Equipo de Gobierno: “**¿Quiénes son los voluntarios? ¿A qué organismo pertenecen? ¿Qué preparación educativa tienen? ¿Qué valores en concreto van a inculcar?** ¿Cuál es el contenido exacto de los cursos?. **No podemos otorgar carta blanca** si no vemos una propuesta definida. Por eso **nos vemos obligados a abstenernos hasta que se presente una propuesta detallada**”.

Altea, 7 de julio de 2018